Echanges franco-polonais

Accompagné par quelques membres de l'association maxévilloise Stanislas-Leszcynski, et soutenue par l'association Dom Polski de Yutz, l'orchestre polonais Orkestra hutyszkla Tadensza Wrzesniaka venu de Staszów (Pologne) en autocar, est passé récemment en Lorraine, et notamment par la vallée de la Fensch. Le groupe est composé de vingt-quatre jeunes musiciens, âgés de sept à seize ans, et est dirigé par Alicja Urbanowicz, la maman de la nouvelle star polonaise du moment: âgée de douze ans, Monika vient de remporter le célèbre concours polonais de chant télévisé Mam talent.

Le groupe a assisté à l'office dominical en l'église Sainte-Rita de Saint-Nicolas-en-Forêt. La liturgie était animée par le jeune orchestre et par la voix de la jeune Monika, au grand bonheur des paroissiens. Les musiciens sont ensuite montés à la grotte d'Algrange pour y déjeuner sous le soleil, et rendre hommage à la vierge Marie, à la grande fierté de l'amicale de la grotte et son comité présidé par Raymond Vadlinger.

Après un passage à la maison de retraite Les Bleuets de Yutz, et avoir conquis l'ensemble des personnes âgées présentes, le groupe est parti sur la trace de Robert Schuman, au pays des Trois-Frontières. afin d'acquérir une culture européenne, notamment à Schengen. Cela devait leur servir pour la suite des évenements. En effet, le lendemain, les touristes polonais étaient attendus à Nancy, place Stanislas, à l'occasion du Mai de l'Europe organisé par la municipalité. Ils ont été invités à interpréter quelques morceaux avant de reprendre le chemin du retour en bus. Un séjour mémorable pour ces jeunes recrues, et un bel exemple de manifestation fraternelle, comme on voudrait en voir plus souvent...



L'orchestre polonais composé de musiciens âgés de sept à seize ans, lors de son passage sur le site de la grotte à Algrange. Photo RL